

# PORTRAITS DE VOLONTAIRES



**PRODDIGE** est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet ProODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



## EDEN BESSAT

22 ans

Originaire de FRANCE (Ardèche)

**“ PERSEVERER DANS TOUS LES CAS ”**

### Ma mission à la MJC Grand Charran

**La MJC Grand Charran** est une association de Jeunesse et d'Education Populaire, à but non lucratif, ouverte à tous, dont l'objectif est d'être un lieu d'animation de la vie locale. Elle encourage la prise de responsabilité et la participation active à son fonctionnement.

**Ma mission:** Faire de l'animation dans un centre de loisirs.

### Mon projet de groupe

**L'équipe:** 6 volontaires (France/Bénin)

**Thématique:** Alimentation durable

**ODD concernés:** ODD 2 / ODD 10

**Actions prévues:** sensibiliser sur l'alimentation de qualité, aider à cuisiner de nouveaux produits

### ● Tes motivations pour rejoindre ProODDige?

L'interculturalité !

La découverte de nouveaux métiers, et surtout faire quelque chose dans ma vie parce qu'avant je ne travaillais pas.

### ● Ton parcours d'engagement ?

J'ai d'abord fait un stage à la MJC du Grand Charran où on m'a proposé le Service Civique.

### ● Et après ?

Je vais faire une formation CPJEPS, un diplôme d'animation.

### ● Un étonnement interculturel

Je ne connaissais pas la culture africaine donc un peu étonné par pas mal de choses mais dans le sens positif.

Propos recueillis par Fatimata SALL

ProODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.